

Schlüsse des Zentralkomitees und des Politbüros, besonders im letzten Jahr, verstärkten Einfluß auf die Entwicklung der Kampfgruppen genommen. Ihre Arbeit mit den Kampfgruppen war zielstrebig, systematischer und daher auch wirksamer. Das findet seinen Ausdruck in ihrer weiteren politischen und organisatorischen Festigung, in der erhöhten Beteiligung an der Ausbildung, einer wesentlichen Hebung des Ausbildungsstandes und besonders durch die Bewährung der Kampfgruppen im Einsatz, wie das in der Periode des 13. August 1961 nachdrücklich bewiesen wurde.

Im Ergebnis der Durchführung der Beschlüsse des Zentralkomitees zur Veränderung der Struktur, der Bewaffnung und der Ausbildung sowie der weiteren Qualifizierung der Kader, insbesondere der Kommandeure an der Zentralschule für Kampfgruppen, erreichten alle Einheiten eine höhere Qualität in ihrer Alarm- und Gefechtsbereitschaft und sind heute in der Lage, selbständig und im Zusammenwirken mit anderen bewaffneten Kräften ihre Aufgaben zur Gewährleistung der Sicherheit unserer Staatsordnung zu erfüllen. Neben dem Aufschwung in der politischen und militärischen Arbeit hat auch die erhebliche Verbesserung der materiell-technischen Basis wesentlich zur Erhöhung der Kampfkraft der Einheiten beigetragen.

Die Kampfgruppen als das unmittelbar bewaffnete Organ der Arbeiterklasse der Deutschen Demokratischen Republik in den Betrieben sind jederzeit bereit, die Sicherung des Friedens und die Vollendung des Aufbaus des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik gegen alle Angriffe unserer Feinde gemeinsam mit unseren bewaffneten Kräften zu schützen und zu verteidigen.

Die Organe des Ministeriums für Staatssicherheit haben in der Periode seit dem V. Parteitag eine große Arbeit bei der Erhaltung des Friedens, beim Schutz des sozialistischen Aufbaus und der Festigung der inneren Sicherheit unserer Republik geleistet und ihre Aufgaben in Ehren erfüllt.

Die Mitarbeiter des Ministeriums für Staatssicherheit haben mit Unterstützung der Werktätigen im Kampf gegen die feindlichen Geheimdienste, Agentenzentralen, gegen die Untergrundtätigkeit und gegen das Wirken der politisch-ideologischen Diversion dem Gegner eine Reihe wirksamer Schläge versetzt, gefährliche Spione und andere Staatsverbrecher unschädlich gemacht und darüber hinaus den Gegner an seiner Basis getroffen.

Diese Erfolge im Kampf gegen die Feinde der Republik wurden er-